

Tingkatkan Minat Kedirgantaraan, Tim Garuda Terbang Bermanuver di Langit Jember

Siswandi - JEMBER.INDONESIASATU.CO.ID

May 30, 2021 - 07:26



JEMBER – Rombongan Tim Garuda Terbang dipimpin Kepala Pusat Potensi Kedirgantaraan (Puspotdirga) TNI AU, Marsekal Pertama (Marsma) Fajar Adriyanto, M.Si tiba di Bandara Notohadinegoro Jember, pada Sabtu siang (29/05/2021). Kedatangan mereka disambut oleh jajaran Forkopimda Jember.

Mereka akan menampilkan aksi akrobatik udara di Jember.

Saat rombongan ini tiba di Jember, belasan pesawat yang akan ikut it bermanuver di langit Jember itu dipamerkan, masyarakat dipersilakan masuk ke bandara Notohadinegoro secara terbatas dan bergantian untuk sekadar melihat-lihat pesawat yang sedang parkir, juga berswafoto dengan latar belakang pesawat TNI AU.

Marsma Fajar menyampaikan, ada 19 pesawat yang terlibat, terdiri dari 9 pesawat bermotor dan 10 pesawat paramotor.

“Tujuan kami ke sini untuk meningkatkan minat kedirgantaraan dari masyarakat Jember, dengan harapan Bandara Notohadinegoro ini bisa lebih ramai lagi dan menjadi pusat kedirgantaraan,” terang Marsma Fajar.

Kegiatan ini bekerjasama dengan Federasi Aero Sport Indonesia (FASI), nantinya tim Garuda Terbang akan mengenalkan potensi menarik dari Bandara Notogadinegoro lewat tontonan akrobatik pesawat.

“Selain itu, kegiatan Garuda Terbang ini juga dalam rangka merayakan Hari Pancasila pada 1 Juni mendatang,” lanjut Fajar.

Sementara itu, Sekda Jember Ir. Mirfano menyampaikan hadirnya Garuda Terbang ini menjadi pemantik semangat untuk kembali menghidupkan Bandara Notohadinegoro. Dia pun melanjutkan sambutannya dengan memperkenalkan beragam potensi yang dimiliki Kabupaten Jember.

“Jember ini daerah penghasil utama tembakau kualitas terbaik jadi cerutunya terbaik dunia, kemudian Jember ini penghasil edamame satu-satunya di Indonesia, saat ini sudah ada 2 pabrik edamame yang ekspor ke Jepang, kemudian Jember juga dikarunia demografi terbesar ketiga di Jawa Timur, setelah Surabaya, Sidoarjo kemudian Jember,” kata Mirfano dalam sambutannya.

Dia berharap Bandara Notohadinegoro lebih maju lagi ke depannya dan memberi manfaat positif bagi masyarakat Kabupaten Jember.

Selanjutnya Mirfano meminta masyarakat Jember yang hendak menyaksikan secara langsung atraksi Garuda Terbang besok untuk tetap mematuhi protokol kesehatan.

“Saya menghimbau masyarakat agar menontonnya di televisi saja besok, demi menghindari kerumunan, mencegah potensi tersebarnya Covid-19,” pesannya. (Narno)